

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with rounded corners, which is centered on a solid red background.

**Dokkes polres purwakarta melaksanakan
Kegiatan pemeriksaan Kesehatan terhadap
anggota yang melaksanakan tugas PAM di
kantor Bawaslu Kab. Purwakarta**

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.IWO.OR.ID

Oct 4, 2024 - 16:12



Dokkes Polres Purwakarta melaksanakan kegiatan pemeriksaan kesehatan terhadap anggota yang bertugas dalam pengamanan (PAM) di kantor Bawaslu Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk memastikan seluruh personel yang bertugas tetap dalam kondisi sehat dan siap melaksanakan tugas dengan optimal. Dalam situasi pengamanan seperti ini, terutama saat berlangsungnya kegiatan-kegiatan terkait pemilihan umum, anggota kepolisian dihadapkan pada tekanan kerja yang tinggi serta risiko kelelahan yang dapat berdampak pada performa tugas mereka.

Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan meliputi pengecekan tekanan darah, denyut jantung, serta pemeriksaan kondisi fisik secara menyeluruh. Langkah ini penting untuk mendeteksi sejak dini potensi gangguan kesehatan, seperti hipertensi, kelelahan, atau gejala lainnya yang dapat mempengaruhi kinerja personel. Dengan pemeriksaan rutin ini, diharapkan setiap anggota yang terlibat dalam tugas pengamanan di Bawaslu Purwakarta dapat bekerja dengan aman dan efisien, serta tetap menjaga kesehatan mereka selama masa tugas yang mungkin berlangsung dalam jangka waktu yang panjang.

Melalui kegiatan ini, Polres Purwakarta menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga kesejahteraan anggota, baik dari segi fisik maupun mental, untuk memastikan bahwa tugas-tugas pengamanan publik dapat dilaksanakan tanpa hambatan. Pemeriksaan kesehatan juga sebagai bentuk dukungan moral, memberi rasa aman kepada anggota bahwa kesehatan mereka menjadi prioritas,

khususnya saat menjalankan tugas yang menuntut fokus dan stamina tinggi.